Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 130 m2
Référence V2856
Prix 320 000 €

Gargas
Maison a vendre (84400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ce charmant hameau provencal, niché dans la campagne a quelques kilometres
seulement de la ville d'Apt, jouit d'un environnement paisible. Cette maison du
19eme siecle, au charme inoui avec ses plafonds d'origine, est située dans le
centre du hameau. La terrasse supérieure permet de bénéficier d'une belle vue sur
le Mont Ventoux et la campagne environnante. Une rénovation récente a apporté
des notes de modernité qui rehaussent son authenticité. Le rez-de-chaussée
accueille une spacieuse chambre double avec une salle de douche attenante

équipée d'une douche a l'italienne. Le premier étage se ...

This lovely provengal hamlet nestles in the countryside several miles from the
popular market town of Apt and benefits from an extremely peaceful environment.
This attractive 19th century house is set in the centre of the hamlet and has a
tremendous amount of innate charm and character. Mount Ventoux can be seen
from the top terrace, as well a pretty views of the surrounding countryside. Recent
renovation works ensure a great standard of modern living. The ground floor
accommodates a spacious bedroom and a bathroom with walk-in shower. The first

floor is composed of: charming kitchen with ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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